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VOSOTROS HAS HECHO TODAS LAS ENFERMEDADES, TODAS LAS ENFERMEDADES DE TU CUERPO
Y LAS ENFERMEDADES DE TU CUERPO NO VIENEN DE LO EXTERNO, NO VIENEN DE LAS

COMIDAS, DE LAS BEBIDAS, VIENEN DE TI MISMO, VIENEN DE TU ALMA,

[20190106] Amados hermanos míos, Yo Soy la paz, el amor y la esperanza viva, Yo Soy el SER, el
SER ETERNO, el SER INMACULADO. Y vengo a vosotros como siempre, como siempre he venido
como la estrella alumbrándote el camino, el camino que debes seguir para encontrarte contigo
mismo y comenzar hacer lo que tengas que hacer conscientemente. Yo estoy contigo y os les digo
que es el tiempo de vosotros, el tiempo que cada uno de vosotros tiene que quedar asentado en su
vida como el CREADOR. Eso es lo que vosotros has perdido de vista durante miles de años; pero
por eso estoy contigo para revivirte, porque muertos se encuentran, y no me refiero al cuerpo, me
refiero a vosotros como SER que son. La muerte es la ignorancia, es el creer que duermes, es el creer
que no has hecho nada, es el creer que eres inválido, que eres enfermo.

Pero ya es tiempo que vosotros te concientices y tomes conciencia de tu estancia aquí en la tierra y
que no pierdas el hilo de dónde eres, de dónde has venido, qué tanto has recorrido en este mundo,
en esta tierra. Pues no se pierdan vosotros, dejad que los demás tus hermanos duerman, pero
vosotros ya no debes hacerte el dormido, ya no, porque Yo mismo me he encargado de decirte
vuestras cosas, vuestros compromisos, Yo mismo te he dicho que EL SER ES INMORTAL, que el SER
nunca duerme, nunca está estático, que siempre es y siempre será, como ha sido siempre será.
Amados míos, pues Yo os digo a vosotros que me escuchas, vosotros son los SERES que siempre has
sido, siempre eres y siempre serás. Lo único que cambia son vuestras cosas, son vuestras
construcciones, porque día a día mejoras o la empeoras, como vos así has querido vivir, quieras vivir
hoy, así aparecerá tu tiempo, tu mundo.

Pero ya estás claro, porque Yo te he dicho que no hay un Dios afuera que te marque, no hay un
Dios que te haya enviado así como son cada uno de vosotros. Como eres y como cada uno es, es
porque así lo han planteado cada uno de vosotros, cada uno de mi amada Humanidad. Amados
hermanos, en este momento llega la luz, porque la luz del alma es el conocimiento, es la sabiduría;
tómenla, pues, porque es como el cáliz, es como el pan de vida, es él mismo esta sabiduría, esta
conciencia.

Porque Yo os les he hecho recordar que no hay un juez en vuestras vidas, que ya no existe, que el
juez de tu vida, el que puede juzgarte, eres tú mismo y así lo has hecho. ¿Quién te puede conocer,
mis bien amados? ¿Quién de afuera puede conocer tus secretos? Solo tú te conoces a ti mismo y
vosotros sí sabes lo que has hecho, lo que estás haciendo y lo que vas hacer; porque lo que vas a
hacer es parte de este instante. Vendrán muchas cosas a ti como han venido, pero estas son de
acuerdo a lo que tú estés haciendo en este instante, y ayer recibiste lo que antier cosechaste y
sembraste y cosechaste.
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Pero es necesario en estos momentos que te aceptes, porque no es a nadie a quien tienes que
aceptar, no es con nadie con quien debes pelear; porque os te digo, afuera no hay nada, todo brota
de ti, porque todo es así. Vosotros eres el núcleo de todas las cosas, vosotros eres quien ejecutas el sí
y el no, solo vosotros son los autores de vuestra película. Pues ya es tiempo que tomes esta
conciencia viva y cambies el modelo de vida que tienes, así como en cada instante ha cambiado, hoy
lo debes de hacer conscientemente, con esa conciencia de ser. Porque en toda la vida el hombre ha
buscado, busca y Yo os digo, nunca lo han encontrado, porque todo está en tu interno y en tu
interno está lo que así deseas. Hermanos, ya es tiempo que tomes bien la conciencia para que en este
momento hagas, porque eres un Dios, sí, hermanos míos, y lo han sido, solo que han estado
durmiendo en despoblado, solo que les ha absorbido tu propia ignorancia donde así te metisteis.
Pero hoy les digo a cada quien, a cada uno de vosotros, vosotros siempre han sido los autores de la
película, sí, hermanos míos.

Pues he aquí, tomen esta conciencia y te darás cuenta que no hay nada que buscar, y Yo te digo, no
hay nada que buscar en esta vida, en este mundo, no hay, porque aquí en la vida terrenal, aquí en
tu espacio, en tu tierra, solamente vive todo lo que vosotros mismos has hecho y todo lo que no
aparece vive, solo que muy guardado. Hermanos, tomen conciencia y empiecen a realizar, porque
mis hermanos, como son los tuyos, buscan un reino, también buscan saber de un infierno y nunca lo
han encontrado porque no está afuera. Vosotros que me escuchas toma esta conciencia y hoy mismo
estás conmigo, estar conmigo no es predicar, no es asistir a una iglesia, no, es ejecutar las cosas
divinas, es hacer. Pues vosotros tienen que hacer, a vosotros les falta todo, pero todo, hermanos,
porque han seguido siempre a algo y nunca lo han encontrado, a vosotros les hace falta todo. Y ya
es tiempo que tomes tu postura, es tiempo que vosotros sepas, te conozcas que eres un SER
PODEROSO; ya es tiempo que sepas que todas las cosas son por ti, están por ti, no importa lo que
sea, ves el mal y ves el bien, todo esto está fabricado por vosotros, por el hombre.

Créete, mi bien amado, créanse, pero créanse en el amor, créanse ahí dentro, créanse el Dios que
todo lo transforma, créelo; porque solo es transformar, solo es transformar. ¿O qué quieres ser
vosotros? ¿Qué quieres hacer? Como en otras ocasiones les he dicho, ¿qué quieres hacer? ¿No está
todo aquí, pues? ¿No es solo transformar? ¿Y no así lo has hecho toda la vida transformar? Pues eso
es lo que tienen que hacer, amados hermanos. Y en verdad, como en otras ocasiones os les he dicho,
Yo viene a vosotros a dales el ejemplo que vosotros puedes hacer todo y todo lo has hecho, pero en
sueños, sí, hermanos. Porque todo lo has hecho, pero has perdido tu conciencia, la has extraviado,
porque vosotros has hecho todas las enfermedades, todas las enfermedades de tu cuerpo y las
enfermedades de tu cuerpo no vienen de lo externo, no vienen de las comidas, de las bebidas,
vienen de ti mismo, vienen de tu alma, hermanos. Cuando así controles tu mente controlarás tu
cuerpo, cuando así creas en el amor este cuerpo vivirá en amor, crezcas en paz este cuerpo también
estará en paz, cuando en ti exista un regocijo este cuerpo vivirá, tendrá, estará así, hermanos.

Pues lo que tienes que hacer es amarte, es perdonarte, es concientizarte que eres el SER SUPREMO y
que eres el SER que todo lo cambia y que puede transformar las cosas; entonces cuando lo hagas así,
no sentirás una despedida de un cuerpo, de vuestro cuerpo, te podrás ir sonriendo de él y dando
gracias, dándole gracias porque así te ha servido, así has estado con él el tiempo pertinente aquí en
esta tierra y estarás dispuesto a continuar tu viaje como lo has hecho siempre. Amados míos, porque
vosotros son los que has estado aquí en la tierra, los que has tomado y has dejado un cuerpo y has
tomado otro en su tiempo, son los que han hecho todo lo que ves en tu tierra, lo que hoy te
sorprende, lo que hoy ves como sorpresa ante la vida tú mismo lo has hecho en diferentes tiempos.

Amados míos, concientízate, no pierdas el hilo de tu vida, no se pierdan, tienes que estar consciente,
porque es parte de tu vida, es parte de no sufrir y es parte de un cambio, es parte de que vosotros
transformes las cosas y entonces para que aparezca una vida la que vos quieres. Pero es imposible,
hermanos, desear una vida hermosa, en cuanto vosotros estás viviendo una vida desagradable, estás
haciendo algo desagradable, estás engañado en tu vida, es imposible. Yo os les he dicho, que no se
puede poner en tela vieja un remiendo nuevo, entonces es necesario que estén nuevos ambos para
que uno no jale de otro.
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En verdad, os les digo, ¿qué dice tu corazón? deja que tu corazón te diga, escúchalo ya que vosotros
no te escuchas, porque vosotros estás entretenido a escuchar, a querer escuchar el corazón de otros
hermanos y vosotros se olvidan de sí mismos. Porque vosotros has entrado al juego del qué hace
aquél y qué no hace, pero te olvidas de ti. Y Yo vengo a decirte no, es el momento que vosotros
tienes que tomar esta conciencia para que puedas hacer las cosas buenas para ti. Porque vosotros
tienes que renovarte, tienes que saber y patentizar que vos eres el SER para que hagas lo tuyo, hagas
tu reino; el hombre tendrá que ser así para que hagan su propio reino conscientemente, porque hoy
viven en un reino inconsciente. Vosotros tienes que ser consciente para poder vivir feliz aquí en tu
tierra. Porque, aquí hablas de que no hay nada, y Yo os te digo, esto no es cierto, hay todo, hay
todo, solo que vosotros tienes que transformar como lo hace un Alquimista, eso lo tienes que hacer,
porque vosotros puedes hacer todo. ¿No Yo os dejé en aquéllos tiempos y les dije a aquéllos
hombres, si tuvieran la fe como el tamaño de una mostaza podías decirle a ese árbol arráncate y
vete al mar y lo haría? ¿No Yo os te demostré también, porque a eso vine a demostrarte que todo lo
puedes hacer, que todo es tuyo? ¿No sabes, pues, cuando Yo, Yo mismo transformé el agua en vino?
Esto es un ejemplo para ti y esto lo hice por ti diciéndotelo a ti mismo, hermanos, que eso y más
puedes hacer, vosotros lo pueden todo, lo son todo. Y esto es lo que vosotros tienes que hacer para
no ser un mendigo, para no ser un forastero, vosotros tienes que hacer esto.

Hermanos míos, prepárense vosotros, pero prepárense, que vosotros seas los que están aquí dando
muestras de esta calidad espiritual. Si vosotros me sigues, verás las mismas gentes que me han
seguido buscando hambrientos y vosotros les podrás demostrar la capacidad sagrada, la capacidad
divina que no se necesita nada de aquí. Y vosotros puedes alimentar tu cuerpo sin necesidad de nada
de aquí, puedes alimentarlo, le puedes dar todo lo que vos desees para este cuerpo por mientras
estás aquí; el viejo puede convertirse en nuevo, aun estando en este cuerpo lo puede hacer
conscientemente, las enfermedades puedes convertirlas en bienestares de la vida. Pero a vosotros
todavía les parece fantasía esto, y esto es real, hermanos, esto es real, solo créete en el amor, créete
que eres el SER UNO aquí en tu cuerpo, cree que tu cuerpo no es el que hace, es el que recibe.
Hermanos, grábatelo bien, no es el que hace, es el que recibe, porque todo desciende del espíritu, o
sea, todo desciende de ti al cuerpo, todas las enfermedades descienden de ti, del espíritu. Sépanlo
vosotros, hermanos míos, sépanlo para que en esta vida, en este tiempo puedas demostrarle a tus
hermanos que hoy les llamas científicos, doctores, puedas demostrarles esta vida cómo es, porque
ellos tampoco saben, porque también se pasan la vida buscando algo y no lo encuentran y no lo van
a encontrar. Pero hazlo tú, mis bien amados, hazlo, hazlo, no lo pregonen, no pregonen lo que Yo
os digo, pero hazlo, hazlo para que la Esencia Divina pueda florecer, ya que vosotros estás iguales a
ellos.

Yo os aquí te digo, frénate, no busquen más, porque no encontrarán, amados hermanos, no
encontrarán, todo lo que has buscado para ti mismo, interno, si no lo has encontrado es porque no
hay, es porque vosotros eres el autor y vosotros eres quien debes hacerlo para que la magia aparezca
aquí en tu ambiente. Pero todo está en ti, tú eres el SER, tú eres el ESPÍRITU, el ESPÍRITU que está
aquí dentro de este cuerpo y eres eterno porque has venido y estado toda la vida aquí; solo que en
cada tiempo has hecho una cosa y otra en otro tiempo y en este tiempo estás haciendo lo que estás
haciendo. Hermanos, tomen conciencia, pero háganlo, concientícense y unifíquense y hagan las
cosas juntos, demuestren que existe Dios, que está Dios morando aquí en tu corazón y en la tierra y
en todo lugar, háganlo, hermanos. Porque esta es la satisfacción más grande de vosotros, la que
tienes que tener, la que te hará vivenciar toda la creación, la que hará que todo lo sepas; porque
vosotros tienen dividido el mundo, porque tienen dividido el mundo y todo está en tu corazón,
pero todo, hermanos, porque vosotros se han alejado de la verdad por poner cosas, por poner
segundas o terceras cosas en tu vida, sí, hermanos. Han perdido la esencia, se han perdido vosotros
como la esencia, porque usas todas las cosas de aquí, todas las cosas que así el hombre astuto
experimenta con vosotros y les ha quitado -por voluntad tuya- ese poder. Quiero decir, vosotros,
hermanos, a vosotros les están manejando y les han manejado y les están y cada día les hacen más
inválidos en vuestra vida, en cuanto vosotros, todos, han obedecido a todo lo que te han dado
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superficial. De esto os digo para hacerte claro y para que tomes conciencia, aunque sea la vida,
aunque sea así como estés y aunque no vas a poder todavía desistir de aquello.

Yo te digo, ¿qué es lo que los hombre te están dando, te han dado? Pues te han dado juguetes como
teléfonos, como vehículos, como alimentos, como medicinas, te han dado todo y súmale más
vosotros, mis bien amados; porque así te van haciendo más a ellos y te van haciendo más pobres de
espíritu en tu vida. ¿Y vosotros eres lo que dices estar conmigo? En cuanto Yo con mis Discípulos
solo usábamos el alma y la mente. Y el hombre y la Humanidad dice estar conmigo, en cuanto han
doblado su camino, han torcido su camino y han tomado ese rumbo en cuanto se han puesto como
ovejas. Tomen conciencia de esto, tomen conciencia y por eso os les digo a vosotros, estén conmigo,
estén conmigo, mis bien amados, que Yo estoy contigo. Y como en aquéllos tiempos mis Discípulos
buscaron reconocerse a sí mismos, reconocerse y al mismo tiempo demostrar que había otra calidad
de vida y que no era necesario seguir a hombres, ser engañados por hombres, ser marginados.
Siempre hago lo mismo contigo, siempre vengo y siempre estoy contigo buscándote y
encontrándote y diciéndote todo esto para que vosotros tomes tu responsabilidad y solo hagas lo
tuyo. Porque cada uno de vosotros ha hecho por sí mismo, solo el engaño ha existido pensando que
lo que haces, lo haces para tu hermano, y no, al final de cuentas es para ti mismo y en el final lo ves
vosotros. Yo espero que vosotros lo puedas retener y lo puedas emplear ahora mismo, aquí mismo
para ti, para ti, hermanos, háganlo porque es la satisfacción de un SER, si lo haces podrás ver el
reino, podrás ver la gloria, como podrás ver el infierno donde has vivido, donde has estado.

Amados míos, he aquí, tomen conciencia, Yo sé, que duro os costará a vosotros llegar a patentizarlo
contigo mismo, porque no es fácil para ti, dado el caso que vosotros vives más en el lado adverso y
te gusta más el lado adverso de tu vida que la vida real. Pero si vosotros persistes, insistes en tu vida,
muy pronto verás otra realidad que eres vosotros mismos. Hermanos, no me tienes que buscar,
solamente debes de creer que ya estoy contigo y que estoy en tu corazón, que es tu alma, y
solamente me tienes que llevar a tu mente y trabajar para ti mismo y también para vuestros
hermanos. Pero no busques nada, no busques nada, hermanos, pero nada busques, solo créete que
tú lo contienes todo, que en ti está todo y saca lo que quieres; pero sácalo del fondo de vuestra
conciencia, de vuestra alma, de vuestro interior sácalo, verlo con toda tu alma y debe aparecer en tu
exterior todo. Vosotros puedes hacer todo lo de aquí, con lo que viven, con lo que están viviendo
en este tiempo, pero sácalo de tu alma, ahí está todo, todo está en tu alma, todo ha estado y todo
estará siempre; solo sácalo, solo sáquenlo, deben de anhelarlo, deben de desearlo con todas tus
fuerzas, con todo tu corazón, con todas tus fuerzas.

Amados míos, esto que os te digo, es una firma donde entras a mi mundo y mi mundo es todo, lo
contiene todo. Hermanos, realícenlo, pues, no se queden, tienen que tener un plan vosotros y si
están juntos aquí tiene que haber el plan, el plan divino. Y trabajen juntos, así como Yo con
vosotros, háganlo pues, háganlo, reconózcanse como SERES, como SERES que están aquí en este
cuerpo, porque en realidad lo son, lo son, hermanos míos. Pero es el tiempo, es el momento en que
es necesario que vosotros lo hagas, lo vivas, Porque, ¿qué otra manera tienes para demostrar que Yo
estoy contigo? Yo os te digo, podrían haber muchas, pero no os llevaría a nada, es esta la que os te
digo que tienes que hacer, comiencen hacer vosotros para ti mismo, vivan bien, sean la paz, el amor,
la bendición, la riqueza, la opulencia, sean vosotros la perfección, la sanidad, conviertan las cosas.
Porque si esto está así como lo vos lo ves, es porque el hombre mismo, vosotros, lo han hecho así y
están así. Háganlo, háganlo para que des testimonio de Mí, con tus hechos sabrán de Mí. Porque son
tus hechos los que pueden hablar y los que han hablado siempre, tus obras, por vuestras obras les
conocen, sí, hermanos míos, por vuestras obras les conocen a todos, cada quien se conoce por sus
obras, cada uno de vosotros se pueden conocer por ello. Porque, aquí en tu Escuela todo está frio,
porque vosotros están fríos, si vosotros tuvieras este ímpetu, tuvieras esta fuerza, tuvieras este amor,
estuvieras en transformación, esto estuviera muy caliente, muy fervoroso en tu vida aquí, y no
cupieran tus hermanos, no cupieran. Siempre que se pregunten:¿Por qué así la vida? ¿Por qué no
hay? Siempre piensa que el núcleo eres tú.
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Benditos sean, Yo hasta aquí os les dejo este mensaje, pero este mensaje, aunque corto, pero es
extenso en tu SER y si así lo crees así es. Vivan su vida, pues, pero vívanla en el amor, cuídense unos
a otros, tienes que saber que son hermanos, hermanos en espíritu y verdad, tienen que saber que lo
que les separa a vosotros es la inmundicia, es la prepotencia real, es lo contrario a Dios, esto es lo
contrario, el lado opuesto, la ambición, todo aquello enuméralo para que sepas. Pues este es mi
mensaje que os les doy, vivan su vida, pero la vida real. Y que este vuestro año, en el que ya
entraste, sea de mucho progreso, puedas sacarlo de dentro de tu corazón ese progreso y se pueda
ver aquí en la tierra reflejado, pero vívanlo. Ya no sean como siempre han sido, han sido como hoja
al viento, han sido como solo campanas, han sido como niños de pecho, ya no sean así; sé como
esta realidad, esta verdad que son, para que vosotros mismos saques la magia a este mundo.
Benditos sean y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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